
 
  

 

 

 
SPD-Fraktion im Rat 
der Stadt Wuppertal 

CDU-Fraktion im Rat 
der Stadt Wuppertal 

Fraktion BÜNDNIS 90/ 
DIE GRÜNEN im Rat der 
Stadt Wuppertal 

FDP-Fraktion im Rat der 
Stadt Wuppertal 

Fraktion DIE LINKE. im 
Rat der Stadt Wuppertal 

WfW-Fraktion im Rat 
der Stadt Wuppertal 

 

 

 
Herrn Oberbürgermeister 
Uwe Schneidewind 

 

 

Gemeinsame große Anfrage 
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Zur Sitzung am Gremium 

 BV Langerfeld-Beyenburg 
 
 

Große Anfrage zur Zukunft des Verwaltungshauses in Langerfeld 
 
 
 

Seit fast zwei Jahren ist das Verwaltungshaus und damit das bis dato für die 
Bürger*innen bestehende Angebot in der Schwelmer Straße in Langerfeld 
geschlossen.  
 
Die Begründung war zum damaligen Zeitpunkt die pandemische Lage. Eine 
Wiederöffnung wurde bisher aus dem gleichen Grund, nicht zuletzt auch aus der 
Kombination von Corona und baulicher Beschaffenheit des Hauses, für nicht 
machbar erachtet. Insbesondere wurde kein verlässliches Hygienekonzept für 
möglichen Publikumsverkehr erarbeitet, bzw. für sinnvoll erachtet. 
 
Gleichzeitig verändern sich aktuell Verwaltungsabläufe (z.B. digitale Angebote), 
personelle Umplanungen (z.B. Stärkung des Meldeamtes) und Orte der 
Verwaltungsabwicklung (z.B. Umzug Einwohnermeldeamt). 
 
 

1. Welche Zukunft wird dem Verwaltungshaus Langerfeld mit seinem bisherigen 
Angebot seitens der Verwaltung eingeräumt? 

2. Plant die Verwaltung, das Verwaltungshaus Langerfeld mit seinem bisherigen 
Angebot zu schließen? 

3. Wann wird das Verwaltungshaus Langerfeld wieder als Angebot für seine 
Bürger*innen im bis zur Schließung bestehenden Umfang zur Verfügung 
stehen? 

4. Wann werden die Bürger*innen des Stadtbezirks und die Bezirksvertretung 
Langerfeld-Beyenburg über mögliche Änderungen informiert? 

5. Warum wird kein angemessenes Hygienekonzept erarbeitet und umgesetzt? 
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